



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)



“Yo no me estoy esperando a que decidan los partidos junto con los grupos sociales, yo he venido recorriendo el país, llevo ya 17 estados, además que lo he hecho toda mi vida, llevo casi 30 años recorriendo el país. ¿Qué estoy haciendo? Estoy reafirmando alianzas al interior del PAN, estoy expandiendo con algunos amigos y liderazgos del PRI, del PRD; pero lo más importante, para mí ha sido verdaderamente algo sorprendente, con las organizaciones sociales, por supuesto de la sociedad civil, particularmente con organizaciones campesinas, sindicales y gremiales. Pienso terminar de peinar todo el país en los próximos meses. Lo que quiero hacer es ir avanzando, tenemos 50 semanas, menos de un año, y esa es la labor que hay que hacer, porque vamos a ganar en una elección polarizada”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACKV2KwYcSjYFlw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215114&parId=root&o=OneUp>